



## Fête de la science 2019

publié le 21/10/2019

---

### *Descriptif :*

Intervention de l'Ecole de l'ADN auprès de tous les élèves de troisième

---

Lundi 7 octobre et mardi 8 octobre 2019, nos élèves de troisième ont mené l'enquête avec l'Ecole de l'ADN de l'Espace Pierre Mendès France de Poitiers. Pour ce Cluéo moléculaire, nos policiers scientifiques en herbe ont réalisé des empreintes ADN afin de découvrir quel suspect avait laissé des traces de son passage sur les lieux du crime.

---



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*